

# Großer Bücherbasar

Kreuzkirchengemeinde lädt ein

**LÜDENSCHIED** ▪ Über den Kopf gewachsen ist den Organisatoren des Bücherbasars der Kreuzkirchengemeinde, Olaf Abraham und Jens Nienstedt, die Sache mit den Büchern noch lange nicht, auch wenn die Registratur schon bis unter die Decke geht.

Historische Romane, Krimis, Jugendbücher, Ratgeber, Kochbücher und christliche Literatur – die beiden holen aus den Kisten mit gespende-

ten Büchern für jeden etwas heraus. Deshalb, so versprechen sie, lohne es sich, beim nächsten Bücherbasar am 7. März von 12 bis 20 Uhr und am 8. März von 12 bis 17 Uhr im Gemeindehaus Kreuzkirche, Worthstraße 51, vorbeizuschauen. Heute ist das Bücherbasar-Team im Rahmen des Kinderkleiderbasars der Kreuzkirche mit einem Angebot an Kinder- und Jugendbüchern vertreten.